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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES PREMIÈRES-SEIGNEURIES 
 

 Présent Absent 

Mme. Marie-Ève Cloutier Parent x  

Mme Vanessa Fortin-Houle Parent x  
Mme Marie-Pierre Tondreau Parent x  

Mme  Catherine Guillemette Parent x  
Mme  Claudia Laflamme Parent x  

Mme Véronik Simard Parent x  
Mme Mélanie Gosselin Enseignante  x  

Mme Nadine Plante-Paquet Enseignante  x 

Mme Anne Lamarre Enseignante x  
Mme Nathalie Chevalier Enseignante x  

Mme Florence Pierret Personnel de soutien x  
Mme  Sylvie Morel Personnel de soutien x  

Mme Gaétane Deschênes Représentante de la communauté x  
 
 
Les personnes suivantes étaient également présentes : 
 

 Présent Absent 

Mme Josée St-Hilaire Directrice  x 
Mme Katy Sirois Directrice adjointe x  

Mme Caroline Labrecque Directrice adjointe x  
Mme Marie-Claude Fortin Technicienne au service de garde  x 

Mme Annie Rouillard Technicienne au service de garde  x 
 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
 
La séance ouvre à 19h00 
 
 
2. VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
Nous avons le quorum 
 
 
 
 
3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR* 
Il est proposé par Mme  Mélanie Gosselin  et résolu d’adopter l’ordre du jour. 
 

I   Adopté à l’unanimité  
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4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 NOVEMBRE 2024* 
 

Mme Nathalie Chevalier propose l’adoption du procès-verbal.  
 

   Adopté à l’unanimité  
 
5. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 6 NOVEMBRE 2024 
 
Aucun suivi 
 
 
 
6. Suivi à la suite d'une plainte au comité de parents concernant le transport scolaire 
 
La coordonnatrice nous nomme qu’une plainte a été adressée par notre représentante au comité de 
parents concernant les délais qui peuvent être long. 
 
Mme Caroline Labrecque nous annonce que l’école sera projet pilote pour l’application MParent. 
Grace à cette application, les parents seront avisés plus rapidement. Les parents recevront un courriel 
afin de les en aviser.  
 
 
7. APPROBATION DE LA GRILLE MATIÈRE 2025-2026** 
 
Mme Caroline Labrecque présente la grille matière 2025-2026. Elle demeure la même que la grille 
matière de cette année (2024-2025). 
La grille matière est approuvée à l’unanimité 
 
 
Mme Caroline Labrecque, pour Mme Josée St-Hilaire propose qu’advenant que le contrat de musique 
ne soit pas attribué lors de la séance d’octroi des contrats au mois d’aout 2025, il soit possible pour 
la direction de transformer le contrat de musique en contrat d’art dramatique. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité 
 
  
 
8.  COLLECTIF VITAL ET GESTION DES ALLERGIES ALIMENTAIRES (MARIE-ÈVE CLOUTIER) 
 
Mme Marie-Ève Cloutier nous présente le collectif Vital et la gestion des allergies alimentaires. 

 
 
 
 

 
            

9.  PROJET VERDISSEMENT  
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 Mme Katy Sirois annonce qu’une subvention de 100 000$ a été octroyée pour la phase 2 du 
projet Verdissement.  

 
 
 
10. LA VIE À L’ÉCOLE 
 
Marché de Noël fut un immense succès.  
Collecte de sang du 5 décembre : l’objectif de 200 donneurs a été atteint puisque 200 personnes s’y 
sont inscrites. 
La fête de Noël du 20 décembre sera une journée lors de laquelle de nombreuses activités variées 
seront vécues.  
Plusieurs groupes scolaires vont patiner tous les jours et profitent de la glissade offerte par la ville. 
La cueillette de denrées non périssables est en cours. 
 
10.1 Sortie à la ronde  
La classe de Mme Emma désire aller à la Ronde le 13 juin.  Les parents sont en accord à 92%. Les 
parents qui le désirent auront accès au financement.  
L’activité est approuvée à l’unanimité 
 
10.2 Flag football féminine 
Mme Caroline Labrecque présente le projet de mettre sur pied une équipe féminine de Flag football 
à notre école. Cette activité sera offerte aux élèves de 5e et 6e année. 
 
 
 
 
11. CORRESPONDANCE 
Aucune 
 
 
 
12. INFORMATION DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 
 
Mme Catherine Guillemette nomme que lors du comité de parents, le comité de répartition des 
ressources (CRR) a expliqué différents éléments en lien avec les budgets et les règles en vigueur. 
 
Mme Guillemette nomme aussi qu’elle a questionné la direction générale afin d’avoir des informations 
concernant le projet de la nouvelle école. 
 
13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 
L’assemblée est levée à 20h31 
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Prochaine rencontre : 5 février 2025 
 
 

____________________________   ____________________________ 

 

Président       Directrice 


